

Mahasiswa KKNT 02 Unimal Ikut Turut Serta Dalam Pelaksanaan Posyandu Di Pusong Lama



Mahasiswa KKNT 02 Unimal Ikut Turut Serta Dalam Pelaksanaan Posyandu Di Gampong Pusong Lama

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN-T) Kelompok 02 Universitas Malikussaleh ikut serta dalam pelaksanaan posyandu di TK AT-Thayyibah, Gampong Pusong Lama, Lhokseumawe, Senin (03/06/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, Kepala Puskesmas dan para stafnya, Kader Posyandu, Bidan Gampong, staff kantor Geuchik, masyarakat pusong lama, dan para mahasiswa KKN-T Kelompok 02 Universitas Malikussaleh.

Winie Tahir, salah satu mahasiswa KKNT Kelompok 02 mengatakan, pihaknya berkolaborasi dengan bidan gampong setempat serta kader posyandu lainnya terkait pelayanan Posyandu kepada masyarakat Pusong Lama.

Kegiatan ini dilakukan sebulan sekali. Adapun kegiatan dalam posyandu meliputi penimbangan balita. Kegiatan penimbangan balita bertujuan untuk mendeteksi dini masalah kekurangan gizi agar balita tidak terlambat mendapatkan penanganan yang tepat.

Selanjutnya, pengukuran tinggi badan dan pengukuran LILA.

"Pengukuran ini wajib diukur agar dapat mendeteksi dini wasting (gizi kurang dan gizi buruk) pada balita. Dan yang terakhir balita akan mendapatkan pelayanan imunisasi sehingga dapat terhindar dari beberapa penyakit," ungkapnya.

Kasmani, Kader Posyandu, menyebutkan, dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat mengontrol tumbuh kembang balita dan juga dapat meningkatkan kesehatan balita di Gampong Pusong Lama.

"Dengan adanya mahasiswa KKNT Unimal, kegiatan ini menjadi sangat terbantu, mengingat balita yang susah diatur sehingga sangat butuh bantuan dan harus sabar dalam melakukannya agar pelaksanaan posyandu pun berjalan dengan baik dan benar," tuturnya.

"Saya turut senang melihat mahasiswa KKNT Unimal ikut membantu dalam pelaksanaan posyandu ini. Kegiatan ini dapat mendekatkan mahasiswa dengan masyarakat setempat. Saya berharap kegiatan ini dapat terus diingat oleh mahasiswa agar dapat menjadi kenangan yang berharga, mengingat kegiatan ini tidak semua orang bisa ikut serta," tambahnya.

Yesy Afrilia, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), menyampaikan dukungan kegiatan yang dilakukan mahasiswa karena dapat menambah wawasan baru bagi mahasiswa serta bisa mewujudkan keakraban dan menjalin tali silaturahmi dengan masyarakat. Terlebih lagi kegiatan tersebut sangat cocok dengan tema dari pelaksanaan KKN Tematik ini.[tmi]

Tanggal: 26 June 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#),